

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 72 (1994)
Heft: 1

Vorwort: Der Präsident schreibt...
Autor: Stämpfli, Franz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Präsident schreibt . . .

Liebe Clubmitglieder

Wir hatten im Dezember 1993 eine schöne Hauptversammlung und Veteranenehrung. Dafür, für die grossen Spenden der geehrten Veteranen sowie die Referate der Veteranenobfrau und -obmänner, danke ich ganz herzlich. Der Vorstand hat sich über die Finanzen gewisse Gedanken gemacht, was in den Budgetberatungen an der Sektionsversammlung im November 1993 zutage trat. Aber ebenso nahm ich die zuversichtlichen Voten mit, welche andeuteten, dass, wenn es darauf ankommt, der SAC schon zusammenstehe. Dies zeigte mir auch ganz deutlich die Hauptversammlung.

An der Sektionsversammlung im November war die Änderung des Art. 7 des Tourenreglementes traktandiert. Die Sek

tionsversammlung hat die vorgelegte Teilrevision zur Neubearbeitung an den Vorstand zurückgewiesen. Der Vorstand hat, gestützt auf die Sektionsversammlung, entschieden, die Änderung des Art. 7 im Tourenreglement der Sektionsversammlung nicht mehr zu beantragen. Die Gründe dafür liegen darin, dass die Verantwortlichkeiten für SAC-Touren jedenfalls in haftpflicht- und strafrechtlicher Hinsicht durch das Gesetz geregelt sind und sich die Tourenleiter in administrativer Verantwortung selber absprechen sollen.

Ganz besonders hat mich gefreut, dass an unserem Veteranenapéro der CC-Präsident Claude Krieg, und anschliessend an der Hauptversammlung der zukünftige CC-Präsident Hanspeter Schmid teilgenommen haben. Beiden ganz herzlichen Dank. Nachfolgend findet Ihr eine kurze Darstellung mit Grafik des geplanten CC '96. Franz Stämpfli

CC '96 in den Händen der vier nordwestschweizerischen Sektionen

Anlässlich des diesjährigen Vorstandstreffen der vier regionalen Sektionen Angenstein, Basel, Baselland und Hohe Winde, wurde im Grathaus auf dem Moron das CC '96 vorgestellt. Durch die Arbeitsgruppe CC '96, der auch die Präsidenten der vier befreundeten Sektionen angehören, wurden folgende Mitglieder nominiert:

